

いい仲間、 いい仕事、 三栄会

平成 18 年 8 月 25 日

東京三栄会メンバー会社の社員の皆さんへ：

東京三栄会の文化交流委員会では各種スポーツ行事以外に皆さんが相互に出会い、親睦を深める場として、今年 9 月、10 月から**絵画、写真、料理**の教室を開きます。又、来年からは**陶芸教室**も開きます。何れも、世間相場から見れば**格安の料金**で**一流の先生**について習うことが出来ます。是非、趣味を通じて仲間、お友達を増やして下さい。

同時に社会貢献活動も開始します。**カンボジャの小学生への文房具類の寄贈、盲導犬協会への寄付**を始めます。皆で恵まれない子供、ハンディキャップに悩む方々に愛の手を差しのべましょう。更に、社員の皆様のお子さんを対象に**森林・自然教室**の開催も検討しています。文化交流委員会のこれらの活動は全て、三栄会のホームページに今後掲載します。是非、ご覧下さい。

尚、これ等、全ての活動は今年の 3 月から 5 月にかけて実施した**アンケートの結果**に基くものです。このアンケートに皆さんには格別のご協力を頂きました。併せて貴重なご意見も頂きました。ここに厚くお礼申し上げます。

文化交流委員会委員長
海老名 潤